

MENSAJE

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE EL SALVADOR
BIENVENIDA A PRESIDENTE DE COLOMBIA
25 DE SEPTIEMBRE DE 2008.

ME DA MUCHO GUSTO PRESIDENTE URIBE RECIBIRLO EN ESTA TIERRA DE LIBERTAD, EN ESTA TIERRA SALVADOREÑA QUE LO APRECIA Y LO QUIERE TANTO.

CREO QUE ESTE ES EL TERCERO O CUARTO VIAJE DEL PRESIDENTE URIBE, CON QUIEN REGRESAMOS EN ESTE MOMENTO DE LAS NACIONES UNIDAS, DESPUÉS DE HABER PARTICIPADO EL DÍA DE AYER EN LA ASAMBLEA GENERAL CON NUESTROS RESPECTIVOS DISCURSOS, PERO ADEMÁS, UNA SERIE DE ACTIVIDADES QUE TUVIMOS EN LA CIUDAD NEOYORQUINA .

QUIERO EN NOMBRE DEL PUEBLO Y EL GOBIERNO DE EL SALVADOR, DARLE LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A NUESTRO AMIGO EL PRESIDENTE URIBE Y DECIRLE QUE SE SIENTA COMO EN CASA.

HOY EL PRESIDENTE URIBE, DESPUÉS DE UNA ACTIVIDAD PRIVADA, ESTARÁ PRECISAMENTE CON JÓVENES, VA A PLATICARLES DE LA IMPORTANCIA DE LA JUVENTUD Y EL SISTEMA DEMOCRÁTICO Y DE LIBERTADES Y POSTERIORMENTE EL PRESIDENTE ESTARÁ PRECISAMENTE LLEGANDO AL ENCUENTRO NACIONAL DE LA EMPRESA PRIVADA ENADE, EN DONDE VAMOS A REUNIRNOS PARA HABLARLES A LOS EMPRESARIOS Y AL PAÍS.

PRESIDENTE URIBE BIENVENIDO A LA TIERRA CUSCATLECA.



MENSAJE
SR. ALVARO URIBE
PRESIDENTE DE COLOMBIA
A SU LLEGADA AL AEROPUERTO DE EL SALVADOR

SEÑOR PRESIDENTE ANTONIO SACA, MUY DISTINGUIDOS INTEGRANTES DE SU GABINETE, APRECIADOS COMPATRIOTAS DE EL SALVADOR, MIS COMPAÑEROS DE GOBIERNO Y DELEGACIÓN, AMIGOS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

ES MUY GRATO PISAR ESTA GRAN TIERRA EJEMPLO DE ESFUERZO, DE CAPACIDAD DE SUPERAR DIFICULTADES DE PERMANENTE DEBATE DEMOCRÁTICO, DE SÓLIDA PROSPERIDAD.

AGRADEZCO INMENSAMENTE LA HOSPITALIDAD DEL PRESIDENTE SACA, DE SU GOBIERNO, DEL HERMANO PUEBLO DE EL SALVADOR Y QUIERO HACER LLEGAR A CADA UNO DE USTEDES CIUDADANOS DE ESTA GRAN NACIÓN, UN SALUDO LLENO DE AFECTO EN NOMBRE DE TODO EL PUEBLO COLOMBIANO.

NOS PARECEMOS EN LAS DIFICULTADES, USTEDES HAN AVANZADO MÁS PARA RESOLVERLA, NOS PARECEMOS EN EL ESPEJISMO DE NUESTROS PUEBLOS PARA RESISTIR TODA LA ADVERSIDAD Y PODER CONSOLIDAR UNA DEMOCRACIA TRANQUILA, PACÍFICA, UNA DEMOCRACIA DE AGITACIÓN DE IDEAS, PERO NO UNA DEMOCRACIA DE FUSILES.

A TODOS, MUCHÍSIMAS GRACIAS, MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE SACA.